

伯和西南時報

發行所: 伯和西南時報社 電話: 七四六七〇

行政機構改革問題を繞る

解決如何によつては 重大な結果を招來

近衛貴族院議長車中談

近衛貴族院議長は東京に於ける傳行大帥一千五百名を賓客とし、

副總理の性質濃厚な

無任所大臣の資格成案

行政機構改革問題愈々本筋へ

【東京十四日】軍部提案による行政機構改革問題に際し、

聖上御統裁の

御日程御發表

【東京十四日】宮内省發表によれば天皇陛下の御日程は十月二十日午後八時、

御恒例の觀菊會 【東京十四日】宮内省の觀菊會は来る十一月十日、

五ヶ國會議決は 平利運動に限れ

【倫敦十四日】ロンドン條約再考會の十月十八日に於ける決議は、

日支交渉續行の折柄

英の對支追従漸く露骨

我當局極めて不快視

【東京十四日】英支輸出保障協定の成立に引續き、更に英國を中心として日佛の四ヶ國政府乃至財團との間に、

幣制

改革を目的としたものではない、我々としては、反對の意見を示してゐる。

政治

的的色彩を帯び、非生産的なものが多く、この種幣制改革、軍備充實、財政増進等の目的に用ひられるものならば、

爲替動搖防止に 英米佛三國協定成立

我も之には賛同

大藏省當局の見解

【東京十三日】英、米、佛三國間に於ける爲替平衡金の自由移動協定は、

英佛兩國政府 財務局に訓令

新任米亞細亞艦隊司令官長官來朝

日支

交渉が目下南京に於ける英米兩國の態度を以て、

面の犠牲人は五百名と、越北地方では三万以上の人が家屋を倒壊させられてゐる、更に現在、コレラ及び赤痢が猖獗する勢で蔓延し、

皇紀二千六百年を指し 三大紀出版刊行

我々文化の普及に乗り出す

【東京十三日】皇紀二千六百年をめぐり、國際文化振興會では、

閣議決定後の 人事異動

比島に大風水禍 相次ぎ悪疫蔓延

西班牙 革命軍々々包圍隊形で進撃

【アルカス十三日】スペイン革命軍は南、北、西三方面から包圍隊を築き、

我が公使館員に 避難命令

【東京十四日】西班首席府マドリッドの革命軍は、

多數墨國名士 革命軍に激勵電報

【サラマンカ十四日】西班革命軍を起し、

貌外の亂内ニイニス

スペインの砂が、同胞の血で彩られ出してから、既に三月に及んでゐる。革命軍の首都占領も、もはや時間の問題だ。全歐の危局を孕んで終局に近づくこの内亂の外貌を描いて見る。



各地方蜂起の陣形をとり、スペイン獨特の山地地形によつて戦線は、事なる。極度に複雑に布かれてゐるので、

我等が歓迎された如く 伯國は日本移民を迎えん 訪日使節團長聲明

一兩國貿易促進に 日本は宣傳陣を強化せよ

聖市日本領事館の電報として 訪日中の使節團の聲明に...

強化日會將來のため 兩委員の辭意は 淀川領事一先づ保留

折角強化日會が出来上つて會員募集に活動を開始した矢先...

聯合日本人會創立

北巴拉ナ國際植民地では近頃 新移民の増加にともなひ...

聖州小學校教育 六年案議會へ提出

去月十三日の聖州議會にカンボス・ゴメル氏が小學校教育六年...

北米新聞記者の 世界早まわり競走

「マニラ十三日」北米新聞記者五名に依つて行はれつゝある世界早...

美はしい義金 何んぞ二百五百

サンパウロ女學院、慰問...

地方委員長更迭

バウルの地方委員長原日七郎氏は...

ね正月の用意に 今年早くも母國食糧品

聖市邦人經營の各商店が来る正月...

疑似黃熱病 熊本移住地に蔓延の兆

本年一月以來ノロスチア州境東部...

十六ミリ

物價調査委員協会の公定相場に...

梅谷光貞氏逝去

先年海軍移住組合會長の梅谷...

求人

本社工場版として 十六、七才位の少年...

タイピスト募集

一、葡文及邦文タイピスト 各一名...

婦人衛生講話

講師は高岡博士...

PULVERISADOR 'EXCELSIOR' insuperavel 優良品たる印!

CASA ALMEIDA IRMAOS 夏向き呉服!

講談俱樂部 キング 本日到着

謹告 國際植民地聯合日本人會役員



棉花改良に關する 聖州計畫實施狀況 (一)

更に本年度は大規模の計畫 勸業部調査

聖州政府は一九三〇年の咖啡業の不況以來、州農業經濟上の合理化を圖せんがため棉花栽培に對し積極的な指導獎勵を實施した。當時北米に於ける棉花の保護政策が提議せられたる等が關係して世界の棉花取引は絶對的に安定な招來するの氣運が濃厚となつた。

二、試験場の所在地

本場一ヶ所(カンピナス農事試験場)八ヶ所(海岸沿地帯、ワラコカ地方、ワラコカ地方、ワラコカ地方、ワラコカ地方、ワラコカ地方、ワラコカ地方、ワラコカ地方)。

棉一作偏重主義は 農業經營の本義に悖る (二)

農家は自給經濟主義が肝要だ
勸業部 江越技師談

嘗ては咖啡栽培のみに専ら心を用ひたが、今度棉花栽培に力を入れ、棉一作偏重主義が盛んになり、農業經營の本義に悖る。農家は自給經濟主義が肝要だ。勸業部 江越技師談。

殺菌劑と驅虫劑 配合を誤れば 良藥變じて毒藥となる (2)

殺菌劑と驅虫劑の配合を誤ると、良藥が毒藥となる。殺菌劑は真菌を殺すもので、驅虫劑は害虫を殺すものである。配合を誤ると、作物に有害な影響を及ぼす。

バウル市主要農産物相場表

白米	85,000-86,000
上米	78,000-80,000
中米	72,000-75,000
下米	58,000-60,000
大豆	38,000-40,000
小麦	45,000-46,000
...	...

米作

米作は、棉花栽培と共に重要な作物である。米作の増産は、農業經營の安定に寄与する。

棉花改良の新 計畫

一九三五年七月州政府は棉花の改良計畫を決定した。この計畫は、棉花の生産量を増やし、品質を向上させることを目的としている。

殺菌劑と驅虫劑 配合を誤れば 良藥變じて毒藥となる (1)

殺菌劑と驅虫劑の配合を誤ると、良藥が毒藥となる。殺菌劑は真菌を殺すもので、驅虫劑は害虫を殺すものである。配合を誤ると、作物に有害な影響を及ぼす。

殺菌劑と驅虫劑の配合

殺菌劑	驅虫劑
石炭酸	アリス
...	...

附記

殺菌劑と驅虫劑の配合には、注意を要する。殺菌劑は真菌を殺すもので、驅虫劑は害虫を殺すものである。配合を誤ると、作物に有害な影響を及ぼす。

婦人薬 三白散

産前産後 婦人薬 三白散。婦人科の聖薬として知られる。産前産後の諸症に効果的である。

PHARMACIA IRIS

R. 11 de agosto, 72 Tel. 2-4992 S. Paulo
一流醫家より
定評ある
イリス
薬局

鈴木法律事務所

鈴木 榮藏
大田 栄蔵
電話 2-7648 自宅 7-5970
Rua Tabatinguera, 17 - São Paulo

ジャク小學校建築決算報告

収入	支出
...	...

ジャクチンガ日本人會

寄附者芳名	金額
...	...

Progresso nas dominios da alimentação

攝食界に於ける進歩
一人の人生は、食料の摂取と消化の過程にあり。食料の質と量を適切に摂取することは、健康と長寿の鍵である。

カーザ東山 CASA TOZAN, LTDA.

Praça Mauá 25 - Caixa Postal, 911 - Santos
Phones. 2105 e 2106 - End. Teleg. "TOZAN"

東山銀行部

伯貨定期預金壹ケ年六歩

サンパウロ事務所

Rua Florencio de Abreu-76 Caixa Postal, 528 - São Paulo
Phones. 2-1685, 2-2981 End. Teleg "TOZAN"

リンス事務所

Av. Voluntario Rosalino Silva, 147 Caixa Postal 11 - Lins
Phone. 240 End. Teleg "TOZAN"

眼科

及血検査
加藤醫院

Casa Alemã

ドイツ製靴下 LBO
Schaeidich, Obert & Cia. Pra Direita 16-18